

## Sensationelle Erfindungen in der Schule Mendelssohnstraße

In der Woche vom 07. bis zum 11.04.2025 passierte in der Grundschule Mendelssohnstraße Unglaubliches:

Ein Team von 17 Forscher:innen aus allen Teilen der Welt traf sich in den Räumen der neuen Holzwerkstatt unserer Schule. Dort tüftelten die jungen Wissenschaftler:innen an Erfindungen, auf die die Welt bis dahin so lange warten musste. Mit viel Tatendrang und Geschick bauten sie unter strenger Geheimhaltung Geräte, Maschinen und Roboter. Besonders wichtig war es den Erfinder:innen, dass alle einzelnen Bauteile aus herkömmlichem Müll zusammengesetzt und so die Umwelt geschont wurde.

Am Ende dieser arbeitsreichen Woche wurden die sensationellen Erfindungen der staunenden Presse und einem ausgewähltem Fachpublikum vorgestellt. Alle Forscher:innen bekamen neben viel Applaus eine Medaille, die von den stolzen Teamleiterinnen A. Becker und F. Felchner aus dem Fachbereich 2d, der Kulturagentin Ruth und den Künstler:innen Anette und Kai überreicht wurden.

Obwohl diese spannende Woche eigentlich streng geheim war, gelang es, einige Fotos von den sensationellen Erfindungen und seinen genialen Erschaffer:innen heimlich zu veröffentlichen.



Professorin mit dem Diener-Roboter: Diese Maschine hilft dir in allen Lebenslagen! Beim Putzen, beim Kochen und bestimmt auch bei deinen Hausaufgaben!



Die Katzen-Kuschel-Maschine: Wann immer du möchtest, kannst du mit dieser süßen Katze kuscheln. Sie ist auch für Tierhaar-Allergiker bestens geeignet.

Sensationell!!



Professor mit seiner Katzen-Wurf-Maschine: Wer schon einmal eine Katze durch die Luft werfen wollte, wird diese Erfindung lieben!